

“ 社会を明るくする運動 ”

～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～

『いのちの授業』 & 『山梨県警察音楽隊・カラーガード隊コンサート』



川名湛忍氏

保護司として、僧侶として、中学生に対する講話『いのちの授業』をライフワークに取り組んでいます。

ギターの弾き語りを交えながら、犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラへの思いを伝えます。



山梨県警察音楽隊・カラーガード隊

山梨県警察音楽隊・カラーガード隊は、県警本部や県下の各警察署に勤務する警察官及び行政職員で編成され、『県民と警察を結ぶ音の架け橋』として、皆様に楽しんでいただけることを心掛けながら、演奏活動による積極的な警察広報を行っています。

令和6年6月22日(土)

開場:午後1時00分/開始:午後1時30分/終了:午後3時50分

場所:甲府市総合市民会館芸術ホール(甲府市青沼3丁目5-44)

お問い合わせ/お申し込み “社会を明るくする運動”山梨県推進委員会事務局

TEL 055-235-7145

入場無料

お電話か右のQRコードからお申し込みください

ご来場者には記念品を用意しております



～甲府刑務所による CAPIC(刑務所作業製品)販売会も行います～

想う、

ときには足をとめ。

誰だって、すぐには本音を話せない。
誰だって、すぐには希望を抱けない。
誰だって、すぐには変わることができない。

でも、たとえ時間がかかっても、
たとえ過去にあやまちがあっても、
誰かと一緒なら希望はある。

声をかけ、背中を押し、
あきらめずに寄り添い続ける。
信じて待つ人の存在は、
立ち直りへの大きな力になるだろう。

私たちの「待つ時間」は、
きっと誰かの「変わっていく時間」。



主唱 / 法務省

犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ 第74回 社会を明るくする運動

7月は“社会を明るくする運動”
強調月間・再犯防止啓発月間です。

社明 しゃめい

検索



法務省保護局公式
Instagram



法務省保護局
公式X



法務省公式
YouTubeチャンネル



“社会を明るくする運動”山梨県推進委員会
“社会を明るくする運動”甲府市推進委員会